



かしましよう 鹿島小 2025



令和7年度 重点目標「なぜ？なるほど！伝え合おう」

5年生の宿泊活動(8/26~27)

夏休みはいかがでしたか？

夏休みが明けて学校が始まり 10日程が経ちました。子どもたちの様子を見ていると、普段の学校生活のリズムに戻った感じがあります。34日間という長い夏休みの間も、大きな事故や事件に巻き込まれることなく安全な生活を送ることが出来ましたのも、ご家庭の皆様の見守りやお声かけがあったからこそです。本当にありがとうございました。

夏休み中の宿題にもたくさんのご協力をいただきました。感謝申し上げます。様々な宿題の中で「夏休み★探究カード」というものもありました。ある保護者様とお話しする機会があったときに、「親子で取り組める宿題、とってもよかったです」「私の得意な釣りへ一緒に出かけて、川について調べながら親子で楽しめました」といったお声も聞かれ嬉しくなりました。

11月1日（土）の学習発表会では、探究学習の発表も行われますので、楽しみにしてください。行事が満載の後期に向けて、教職員一同、力を合わせて頑張りますので、今後も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

9月ですが暑いです・・・

9月に入っても35度超えの日もあり、熱中症度計をにらみながら外遊び可否の判断をする毎日です。熱中症予防には水分補給が欠かせません。水筒の中身も水やお茶だけでなく麦茶やスポーツドリンク（糖分の過剰摂取は注意してください）も熱中症予防には効果的です。また、朝食からも水分が補給できますので、お味噌汁やスープ・牛乳等も一緒に摂れると良いですね。

教職員のスマートフォンによる撮影禁止について

報道等でご存じの方も多いと思いますが、教員の隠し撮りや下着姿の盗撮による逮捕事案が相次いでいます。そのため、文部科学省、県・市教育委員会より、私的なスマートフォンによる校内での写真・動画の撮影をしないよう通達がありました。

各種お便り、ホームページ、授業での活用で個人のスマートフォンはとても便利で大活躍しておりましたが、あらぬ誤解を招かぬよう、本校でも私的な機器による写真・動画の撮影は行わないこととしました。そのため、お子さんの活動をお知らせする時期が遅くなったり情報量が減少したりすることもあります。学校としても不便になり残念に思いますが、事件の重大性を鑑みると仕方がない事と受け止めております。保護者の皆様にもご理解の程をお願いいたします。

緊急連絡メールシステムが変わります

現在ご利用頂いている「e メッセージ」は、10月から市内全小中学校で「sigfy(シグフィー)」に切り替わります。これは市内で同じシステムにすることで利便性を向上させようと市教育委員会で導入するためです。そのため、利用料金は市で負担いたします。詳しい内容は後日プリントを配付いたします。ご面倒をおかけいたしますが、ご理解とご協力の程をお願いいたします。